
Protokoll: 

Zu diesem Punkt begrüßt Herr Bg. Flöck Frau Dr. Preßler vom Gutachterbüro Vertec. Frau Dr. Preßler 

stellt anhand einer Präsentation ein Leistungsfähigkeitsgutachten vor. Sowohl Rm Schupp als auch 

Rm Wefelscheid sprechen sich für die Einrichtung eines Kreisverkehrs aus. Rm Kirsch hält die 

Realisierung eines Kreisels ebenfalls für sinnvoll. Rm Baum bittet, den Vortrag von Frau Preßler der 

Niederschrift als Anlage beizufügen. 

 


